
 
Stadtbezirk 
Döhren-Wülfel 

 
Jens Schade, Helmstedter Straße 4, 30519 Hannover 
 

An die 
Bezirksbürgermeisterin im Stadtbezirk Döhren-Wülfel 
Frau Antje Kellner o.V.i.A. 
Über das Amt für zentrale Dienste 
Abteilung für Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
 

 Hannover, 24.10.2017 

 

Anfrage gem. § 14 der GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die nächste Sitzung des 
Bezirksrates am 09.11.2017 

 

Anfrage Beleuchtung Stichweg Am Mittelfelde / Am Eisenwerk  

Am 15.12.2016 hat uns die Verwaltung mit DS 15-2453/2016 auf eine Anfrage bezüglich der 
Beleuchtung des o.g. Stichweges geantwortet. Zu Punkt 2 der Anfrage hat die Verwaltung aber 
lediglich geschrieben, dass die Frage zu kurzfristigen Verbesserungen zur Sicherheit für die 
Fußgänger zur Zeit noch nicht beantwortet werden könne. 

Nun ist mittlerweile fast 1 Jahr vergangen, die dunkle Jahreszeit steht erneut vor der Tür und es 
gibt noch immer keine Lösung.  

 

Wir fragen daher die Verwaltung: 

Ist hier eine Lösung des Problems in Sicht und wann wird nun kurzfristig mit einer Anwort 
bezüglich der Beleuchtung im o.g. Stichweg zu rechnen sein? 

 

 
Jens Schade, Fraktionsvorsitzender 
 

 


